
REQUERIMENTO Nº   44      , DE 2014.
Assunto: Requer informações ao Superintendente do

   SAMAE sobre possibilidade análise de águas 
   provenientes de minas que especificam.

 
Senhor Presidente,

Dúvidas  alevantadas  por  munícipes  sobre  a
potabilidade  das  águas  provenientes  de  minas  da  cidade,  especialmente
aquelas  localizadas  no  Jardim  Centenário  e  Jardim  Nossa  Senhora  das
Graças  -   amplamente  utilizadas  para  consumo  de  inúmeras  pessoas  -,
precisam e devem ser elucidadas de modo a informar cidadãos inadvertidos
sobre sua qualidade.

Por essa razão,    
REQUEIRO,  na  forma  da  Lei,  seja  oficiado  ao

Superintendente do Serviço Autônomo Municipal de Água e Esgoto  de Mogi
Guaçu  –  SAMAE,  instando  S.Sa.  para  que  se  digne  informar  se  há
possibilidade da Autarquia  promover a coleta de amostras d’água de minas
localizadas  na  Av.  Casa  Branca   (Jardim  Centenário)  próxima  ao  Horto
Municipal e na Av. Melvin Jones (Jardim Nossa Senhora das Graças) e efetuar
laudo técnico para atestar a qualidade físico-químico e microbiológica das
águas utilizadas pela  população,  bem como após a análise,  enviar  cópia
desse laudo para conhecimento dos Vereadores para posterior divulgação
dos resultados à comunidade local.

Sala “Ulysses Guimarães”, 26 de março de 2.014

Ver. LUCIANO FIRMINO VIEIRA
“Luciano da Saúde”

(Líder da Bancada do PP)
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